Acusan a ASF de tapar fraude en Segalmex

El PAN, el PRI y Morena denunciaron irregularidades y falta de voluntad, tanto en la Cámara de Diputados como en la Auditoría Superior de la Federación, para castigar el desfalco de nueve mil 500 millones de pesos. / 5

MIER PROTEGE FRAUDES: ADELA RAMOS

Exigen limpiar caso Segalmex

DIPUTADOS DEL PAN, PRI Y MORENA ACUSAN FALTA DE VOLUNTAD para ir a fondo; denuncian al auditor por ocultar información

POR IVONNE MELGAR Ivonne melgar@gimm.com.mx

Representantes del PAN, PRI y Morena denunciaron irregularidades y falta de voluntad para ir a fondo en el caso de corrupción de Segalmex, tanto en la Cámara de Diputados como en la Auditoría Superior de la Federación.

La segunda entrega de los informes individuales de la Cuenta Pública 2021 en San Lázaro estuvo marcada por reclamos hacia el auditor David Colmenares Páramo, quien se conectó vía Zoom, por ocultar información requerida por los diputados sobre el avance del desfalco por 9 mil 500 millones de pesos.

También hubo señalamientos en contra del coordinador de Morena, Ignacio Mier Velazco, de estar encubriendo a los defraudadores de Segalmex. Así lo expuso la diputada Adela Ramos, de ese grupo parlamentario, al denunciar que fue reprendida por el líder parlamentario cuando se sumó a la exigencia de trasparentar ese caso, entre otros.

'Mi coordinador en el afán de proteger esos fraudes y todas esas estafas, y toda la corrupción que hay -porque la razón no tiene color-, pues por haber asistido a la sesión fue que él procedió a quitarme de la Comisión de Vigilancia y es por eso que quiero reiterar aquí mi postura de la injusticia que se vive, de la corrupción dentro del grupo parlamentario de Morena, que el daño no es el partido. es el grupo neoliberal que está operando dentro", expuso la legisladora morenista en dicha Comisión.

"Exijo que se aclare y que sí comparezcan todos los implicados en el fraude de Segalmex, porque es un fraude que ha afectado a la población más pobre y vulnerable de nuestro país", remarcó la diputada Adela Ramos.

En conferencia de prensa, la diputada María Elena Pérez-Jaén (PAN) informó haber denunciado al auditor David Colmenares Páramo y a sus colaboradores por el incumplimiento de su tarea fiscalizadora ante la Unidad de Evaluación y Control de la Comisión de Auditoría y Vigilancia de la Cámara de Diputados.

CUESTIONAN DESEMPEÑO DE LA ASF

La parlamentaria y excomisionada de transparencia en la CDMX y a nivel nacional cuestionó la falta de respuesta del titular de la ASF a sus requerimientos para profundizar en el estatus que guarda la investigación sobre Segalmex, así como por haber dado de baja auditorías relacionadas con la Secretaría de Educación Pública.

La diputada Inés Parra (Morena) cuestionó que se aprobaran más recursos para la ASF cuando su desempeño ha sido deficiente y se quejó del auditor Colmenares Páramo porque "hasta el momento ha sido omiso y no ha trabajado como debe de ser, porque yo no tengo resultados hasta el momento".

Tanto Pérez-Iaén como Inés Parra lamentaron que no se haya llamado a comparecer al titular de la Segalmex y se quejaron del desempeño de la ASF al respecto. "Lejos de contribuir a la transparencia, promueve más opacidad", acusó la panista.

Igualmente reiteraron la petición de que comparezcan los funcionarios de esa empresa del Estado.

QUIEREN COMPARECENCIA POR

SEGALMEX

El diputado morenista Arturo Hernández Tapia se adhirió al cuestionamiento de la opacidad que ronda la Indagatoria sobre Segalmex.

"Quiero sumarme a la petición que hace la diputada Pérez-Jaén sobre la comparecencia del titular de Segalmex. Creo que es algo que está manchando a nuestro movimiento y son necesarias las cuentas claras".

En seguida, el morenista Santiago Chepi avaló esa solicitud: "El tema de Segalmex ha generado una situación de exigencia por parte de diferentes instancias, representantes populares. Me sumo a la petición que se hace de citar al titular y seguir promoviendo la cultura de la denuncia con información fidedigna, más allá de politizar cualquier situación. Y de igual manera solicitar a la Auditoría si tiene reporte de más denuncias para estar pendientes".

La diputada Carolina Viggiano (PRI) respaldó el llamado a comparecer a Leonel Cota Montaño, titular de Segalmex, argumentando que se necesita aclarar un tema que "ha lastimado a la gente más pobre de México".

El presidente de la Comisión de Vigilancia y Auditoría, Pablo Angulo, se comprometió a concretar la solicitud de esa comparecencia.

INÉDITA DENUNCIA

Nunca en la historia de la Auditoría Superior de la Federación se había presentado una denuncia ante la Unidad de Evaluación y Control de la Comisión de Vigilancia y Auditoría de la Cámara.

Fue presentada por la diputada Pérez-Jaén por la negativa de la ASF y de sus auditores especiales de proporcionarle las auditorias que dieron de baja en febrero y que ella pidió formalmente desde hace 7 meses al propio Colmenares Páramo.

Esa información corresponde a la Evaluación de la Política Educativa en el Desarrollo Económico de México con número 1514-DS, relacionada con el desempeño de la exsecretaria de Educación Pública, Delfina Gómez.

La omisión se refiere también a las auditorías al Hospital Infantil de México Federico Gómez por medicamentos oncológicos.

"Mientras la Auditoría Superior de la Federación sea comparsa del gobierno federal, ocultando ciertas auditorías que son incómodas donde se revela el pésimo desempeño del gobierno y sin que presenten las denuncias correspondientes, no existirá Estado de derecho en nuestro país, ni tampoco una efectiva rendición de cuentas", afirmó la legisladora.



Exijo que se aclare y que sí comparezcan todos los implicados en el fraude de Segalmex."

ADELA RAMOS DIPUTADA DE MORENA



Lejos de contribuir a la transparencia, (el titular de Segalmex) promueve más opacidad."

MARÍA ELENA PÉREZ JAÉN DIPUTADA DEL PAN



Fotos: Especial

La diputada Adela Ramos dijo que fue sacada de la Comisión de Vigilancia por haber denunciado la corrupción.



La diputada María Elena Pérez-Jaén (PAN) informó que acusó al auditor por el incumplimiento de su tarea fiscalizadora.